

PROJET D'ETABLISSEMENT

Notre projet d'établissement

Entre le rêve et la réalité

Durant les prochaines années, nous choisissons **7 axes prioritaires**.

1. Améliorer la convivialité dans notre école.

→ prévoir des moments dans l'année pour organiser des activités aussi bien entre élèves qu'entre professeurs.

2. Etre attentifs au cadre de vie.

→ embellir les espaces de détente et de travail (aménagement de certains locaux, de la cour, ...)

→ être particulièrement attentifs à la propreté dans l'école, respecter l'environnement et surtout le personnel d'entretien.

3. Améliorer la communication entre les différents partenaires de l'école (élèves, professeurs, éducateurs, directeurs, parents,...).

→ être à l'écoute de l'autre,

→ éduquer aux différentes techniques de communication (médias, internet, ...).

4. Avoir une relation harmonieuse avec les 2 autres écoles

(Institut de la Providence et Collège Royal Marie-Thérèse)

→ assurer le suivi et bien orienter nos élèves qui y poursuivent leurs études ;

→ mieux connaître les offres de formation des 2 autres écoles ;

→ collaborer avec les 2 autres écoles en favorisant des projets communs et en partageant les ressources.

5. Accompagner les élèves en difficulté

→ rechercher et mettre en place une aide appropriée ;

→ profiter de cette occasion pour nouer des contacts avec les écoles primaires avoisinantes.

6. Intégrer notre système d'évaluation à l'apprentissage par compétences.

→ évaluer notre système actuel (bulletins, conseils de classe, examens,...) en favorisant le travail en équipes de professeurs

7. Réaffirmer notre attachement au message chrétien

→ proposer, à tous, les grandes valeurs que le Christ et l'Eglise nous font découvrir ;

→ prévoir des moments spéciaux dans l'année scolaire.